



中央小だより ザウルス通信

令和6年度 7月号
発行責任者 堀場幸伸

- 〇「考える」……しっかり「考える」本気ザウルス
- 〇「やりぬく」…とことん「やりぬく」根気ザウルス
- 〇「助け合う」…心から「助け合う」勇気ザウルス

<http://www.ueis.ed.jp/school/tyuo/>

いよいよ子供たちが待ちに待った夏休みがやってきます。今年は7月20日から8月29日までの41日間となります。子供たちが、安全で楽しい夏休みを過ごすためには、保護者の皆様のご協力が必要です。夏休みの過ごし方をご家庭で話し合うなど、お子様へのご指導をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様に、特にご指導をお願いしたいこと

- 1 規則正しい生活について
 - 〇早寝、早起きの指導
 - 〇バランスのよい食事
 - 〇17時には帰宅の徹底
- 2 安全な生活について
 - 〇飛び出し注意
 - 〇自転車に乗るときはヘルメット着用
 - 〇誘拐・性被害からの回避（人気のないところや子供だけでゲームセンターに行かない）
 - 〇用水路では遊ばない
 - 〇火を使うときには大人と一緒にいる
 - 〇「スマホ・ケータイ宮っ子ルール共同宣言」を必ず守る

地域や企業と連携した特色ある教育活動

社会科見学（3年生）

3年生が、「校外学習等ライトライン活用補助金事業」を活用し、LRTに乗って清原工業団地のカルビー工場へ社会科見学に行きました。子供たちは、事前学習を生かし意欲的に工場見学を行いました。疑問に思ったことなどを積極的に質問するなど、意欲的に学習に取り組んでいました。カルビー工場での校外学習とLRTに乗った経験は、子供たちにとって忘れられない思い出になりました。



まちなか花壇（5年生）

5年生が、宇都宮市花と緑のまちづくり推進協議会主催の「まちなか花壇」活動に参加しました。活動の目的は、中心市街地の一層の緑空間を創出するため、企業・地権者と協力し、花壇を設置することで、景観の向上と緑化意識の醸成を図ることです。子供たちは、大好きな中央地区がもっときれいで、住みやすい街になるよう、一生懸命活動に参加しました。住みやすいまちになることを願いながら。





議会体験（6年生）

6年生が社会科の一環として「議会体験」を行いました。この学習は、市議会が小学生などを対象に実際の議場で模擬体験する来場型議会体験を行うことで、市議会の仕組みや役割を広く発信することで議会に関心をもってもらふこと、主権者意識の醸成を図ることを目的としています。当日は、市議会についての説明を聞いたり市議会議長から任命書をいただいたりしながら、模擬議会を体験しました。子供たちは「自分たちの暮らしを守るために議員さんたちが頑張ってくれていることが分かった」「本物の議員席に座り議会体験をして、ドキドキしたけど楽しかった」などの感想をもち、政治を身近に感じることができました。



大会に参加しました！

宇都宮市水泳競技大会

宇都宮市水泳競技大会が開催され、6名の児童が参加しました。選手の児童は、大会に向け、体育の時間や昼休みに一生懸命練習に取り組みました。そして、大会では力強い泳ぎをみせてくれました。

参加児童

- 5年女子 50m平泳ぎ 吉村菜那（ブロック1位）
- 5年男子 50m自由形 野澤悠仁
- 5年男子 50m平泳ぎ 荒川璃空斗
- 6年女子 50m自由形 篠崎 翼
- 6年男子 50m自由形 沖田勝輝（ブロック6位）
- リレー 田崎柊真 沖田勝輝 篠崎翼 吉村菜那



栃木県子ども自転車大会

交通安全子供自転車栃木県大会が鹿沼市で開催され、6名の児童が宇都宮市代表として大会に参加しました。この大会は、県内各地区の代表が集まり、小学生の自転車の安全走行に関する知識と技能を高めることを目的に、栃木県と栃木県警察本部が共催で実施する大会です。参加した児童は、安全な自転車走行の技能を身に付け、さらに交通安全の意識も高めていました。

参加児童

- 6年 市川知花 薄葉佑之介 小林駿仁
- 杉山 翼 鈴木勇進 吉田悠陽



「教職員の体罰等に係る相談」について

宇都宮市では、教職員の体罰・不適切指導の根絶や指導力向上を図り、信頼される学校づくりに向け、様々な取組を行っており、その一環として「保護者からの体罰等にかかる相談機会」を設定しています。本校では、次のように電話相談を実施しますので、ご相談等がございましたらご連絡ください。

- 1 日 時 令和6年7月22日（月）、23日（火）（9時00分～11時30分）
- 2 方 法 校長または副校長へ電話でご相談ください。必要に応じて面談等を行います。

【028-635-3043】

